

Animations, Enfance : Grand succès pour Pierre et le loup

Samedi, les artistes en herbe ont fait salle comble au Nautilus pour la représentation de Pierre et le Loup, conte musical de Sergueï Prokofiev.

Meriem OUAZANI (Attachée parlementaire du Député De l'Hérault Philippe Sorez), M. Guiraud-Caladou (Adjoint à la culture) et Dominique Giorgi-Font (Présidente du Comité Reines de cœur) étaient présents pour assister à cette première.

Publié le 25/03/2024 – Mis à jour le 26/03/2024



Ce spectacle est le résultat d'une merveilleuse rencontre intergénérationnelle entre les enfants de l'École de musique et de chant qui suivent les cours de Li Duchateau, des membres de la Roseraie (club seniors) et de leur présidente Marie-Claude Nougaret, de l'Harmonie palavasienne dirigée par Mikaël Begot et de l'implication de l'équipe de la médiathèque.

Le public a ovationné les jeunes comédiens chanteurs. C'est avec beaucoup d'émotion que les enfants présents dans la salle applaudissaient ou faisaient signe à leurs papas et mamies qui chantaient.

Bravo pour le travail accompli ! Ce fut une belle représentation qui montre l'implication de tous pour ce beau projet.



Mairie de Palavas-les-Flots

Horaires : Du lundi au vendredi de 8h30 à 12h et de 13h30 à 17h.

Adresse : 16 Boulevard Maréchal Joffre – BP 106 – 34250 Palavas-les-Flots

Tél. : 04 67 07 73 00